

ment le prix des différentes sources de lumière :

Bougie _____

Electricité _____

Gaz _____

Pétrole _____

Acétylène _____

Certains de nos clients nous disent que la lumière est très belle, mais que c'est coûteux : d'autres qu'ils ont une très belle lumière et qu'ils tiennent la dépense dans des limites raisonnables ; et enfin une 3e catégorie de clients qui viennent nous dire que leur dépense d'éclairage avec l'Acétylène est moindre (Voir la lettre de M. J. B. Gosselin) qu'avec le pétrole. Comment expliquer ces témoignages si différents venant de personnes véridiques ? L'explication est bien simple. Il y a des personnes qui n'allument que les becs dont elles ont besoin et d'autres qui ne s'occupent pas du nombre de becs qui dépensent du Gaz inutilement.

A nos clients qui veulent être soigneux de leur affaire nous leur conseillons de mettre une boîte contenant des allumettes près de chaque bec brûleur. La dépense en allumettes sera minime et l'économie de Gaz considérable.
